

Herren 1. Kreisklasse Gr. 1

TV Seckbach 1875 II : TG Bornheim 1860 III
Montag, 04.03.2024, 20:30 Uhr

Sieg für den TV Seckbach 1875 II in der Herren 1. Kreisklasse Gr. 1

Trotz Thanh Son Nguyen, welcher ungeschlagen blieb, konnte die TG Bornheim 1860 III das Auswärtsspiel beim TV Seckbach 1875 II in der Herren 1. Kreisklasse Gr. 1 mit 5:9 nicht gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 12. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Patrick Adam den finalen Punkt holte.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ohne große Aussicht auf einen Sieg waren Fabian / Donner im Spiel gegen Feldmann / Adrian-Allgood bei einem 2:0-Satzrückstand zunächst unterwegs, bevor sie das Spiel besser in den Griff bekamen und die Partie mit einem Erfolg im Entscheidungssatz noch für sich entscheiden konnten. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verloren Willkomm / Elfert ihr Doppel gegen Nguyen / Vurar noch mit 12:10, 11:9, 5:11, 3:11, 6:11 im Entscheidungssatz. Nicht ganz mithalten konnten Linke / Friedrich, beim 7:11, 11:6, 7:11, 6:11 gegen Laue / Hadan, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicht einen Satzgewinn überließ Roberto Fabian seinem Gegner Aribert Feldmann beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Betrübt über seine 2:3-Niederlage gegen Thanh Son Nguyen war Achim Donner, obwohl er alles gegeben hatte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Kaum Chancen hatte Johannes Willkomm beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Martin Adrian-Allgood und wurde seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der Maßzahl für die Spielstärke (dem sog. TTR-Werte) innehatte, nicht gerecht. Karsten Linke hatte nachfolgend seinen Gegner Adem Vurar beim deutlichen 3:0 komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Da gab es nichts zu rütteln. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Patrick Adam konnte im Spiel gegen Dirk Hadan einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Stephan Friedrich die Partie gegen Sebastian Laue noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Seckbach 1875 II und der TG Bornheim 1860 III. 11:8, 8:11, 18:16, 10:12, 10:12 hieß es dagegen am Ende des nächsten Spiels, als Roberto Fabian und Thanh Son Nguyen sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Einen langen Atem hatten die Kontrahenten im dritten Satz, der erst nach 34 Ballwechseln endete und ebenso wie der Entscheidungssatz mit nur zwei Bällen Differenz endete. Mit nur einem Satzverlust ging Achim Donner gegen Aribert Feldmann durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Donner nun bei 15:7, während Feldmann bislang 6 Siege und 14 Niederlagen zu verzeichnen hat. Auf dem falschen Fuß erwischte Johannes Willkomm seinen Gegner Adem Vurar beim eher eindeutigen 3:0-Triumph. Durch diesen Sieg liegt Willkomm nun bei einer Saison-Bilanz von 15:4, während Vurar nach diesem Einzel eine Statistik von 11:10 zu verbuchen hat. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 7:5. Die

richtige Herangehensweise hatte Karsten Linke beim 3:0-Sieg gegen Martin Adrian-Allgood von Beginn an. Da Sebastian Laue nicht antreten konnte, verbuchte Patrick Adam anschließend einen kampflosen Sieg. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Heimsieg.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 22.03.2024 gegen die TSG Nordwest Frankfurt, während die TG Bornheim 1860 III am 12.03.2024 gegen die TSG Nordwest Frankfurt antritt.

Statistik:

TV Seckbach 1875 II

Doppel: Fabian / Donner 1:0, Willkomm / Elfert 0:1, Linke / Friedrich 0:1

Einzel: R. Fabian 1:1, A. Donner 1:1, J. Willkomm 1:1, K. Linke 2:0, P. Adam 2:0, S. Friedrich 1:0

TG Bornheim 1860 III

Doppel: Nguyen / Vurar 1:0, Feldmann / Adrian-Allgood 0:1, Laue / Hadan 1:0

Einzel: T. Nguyen 2:0, A. Feldmann 0:2, A. Vurar 0:2, M. Adrian-Allgood 1:1, S. Laue 0:2, D. Hadan 0:1